

Tillmann Fuchs wird neuer Bereichsleiter der Kommunikation am Flughafen Wien

Ab 1. Jänner 2020 übernimmt Tillmann Fuchs, MBA, von Stephan Klasmann den Bereich Kommunikation am Flughafen Wien. Stephan Klasmann wird künftig das Rebranding des Unternehmens verantworten.

Tillmann Fuchs, bereits seit 1. April 2019 stellvertretender Leiter der Kommunikation am Wiener Airport, verfügt über umfassende Medienefahrung. So war er neben der Gründung von diversen Zeitschriften und Zeitungen in den 1990er-Jahren auch maßgeblich am Aufbau des privaten TV-Senders RTL Deutschland beteiligt. Danach gründete er den ersten österreichischen Privatfernsehsender ATV und leitete dieses Unternehmen in den Anfangsjahren erfolgreich.

„Mit Tillmann Fuchs haben wir einen Kommunikationsfachmann an Bord, der nicht nur über unternehmerisches Denken, sondern als lizenziertes Linienpilot auch über umfangreiche Luftfahrtkenntnisse verfügt“, so Mag. Julian Jäger und Dr. Günther Ofner, Vorstände der Flughafen Wien AG.

„Ich freue mich sehr über diese verantwortungsvolle Aufgabe, die ich in einer Zeit übernehmen darf, in der die Luftfahrt und der Flughafen Wien vor großen Kommunikationsherausforderungen stehen. Ich übernehme ein engagiertes, professionelles Team, wofür ich mich bei meinem Vorgänger Stephan Klasmann ausdrücklich bedanke“, betont der designierte Kommunikationsleiter der Flughafen Wien AG, Tillmann Fuchs, MBA.

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com

 www.facebook.com/flughafenwien  [PeterKleemannVIE](https://twitter.com/PeterKleemannVIE)